



Fundación Comunitaria
COZUMEL
I.A.P.

Fundación Comunitaria Cozumel, I.A.P.

“Trabajando con Responsabilidad Social”

BOLETÍN INFORMATIVO JULIO 2012



APOYO A LA BIBLIOTECA PÚBLICA GONZALO ROSADO ITURRALDE

Brindamos diversos materiales de apoyo, para la realización del curso “Misión Maya, mis vacaciones en la biblioteca” en su edición 2012 en beneficio de 100 niños. Dimos cajas de crayolas y colores, cartulinas, hojas blancas y de colores. El evento se llevó a cabo del 9 al 27 de julio.



SE IMPARTEN CON ÉXITO LOS MÓDULOS 2 Y 3 DEL DIPLOMADO EN DIRECCIÓN PARA OSC

La Universidad del Caribe de Cancún Q. Roo, sigue siendo sede del Diplomado en Dirección y Gerencia Social para OSC, que promovemos a través del Programa Fortalece. Durante este mes se impartieron los temas: “Administración e Institucionalidad” y “Formulación de Proyectos Sociales”. [Leer más...](#)



CONTINÚA APOYO A CENTRO DE REHABILITACIÓN “LA ESPERANZA”

A través de nuestro programa “OSC en Movimiento” entregamos a este centro de rehabilitación varios materiales de limpieza y aseo personal en apoyo a 25 internos que se recuperan, mismos que benefician de manera altruista a la sociedad con acciones comunitarias.



APOYO A PROGRAMAS DE VERANO EN BENEFICIO DE LA NIÑEZ

A través de las Ludotecas Móviles que operamos, atendimos 90 niños que acudieron al curso de verano que organizó la Dirección de Educación de Municipio de Cozumel en la escuela Secundaria General Andrés Quintana Roo y 60 más en “La isla de los Niños” que se realizó en el parque Benito Juárez.



FUNDACIÓN OTORGARÁ MIL 498 PAQUETES ESCOLARES

Recibimos solicitudes del programa caminito a la escuela, para que niños y niñas de las escuelas primarias públicas puedan obtener un paquete de útiles. Se entregarán mil 498 paquetes, gracias al apoyo de Nacional Monte de Piedad y el Sindicato de taxistas Adolfo López Mateos. Los beneficiados se darán a conocer el 6 de agosto.



APOYO A 7 JÓVENES TITULADOS

Gracias a nuestro Programa de Becas Universitarias, en la modalidad de titulación, siete jóvenes de la isla, lograron su licenciatura en la Uqroo Cozumel. Felicidades a Karla, Reyes Joaquín, Aurora, José Eduardo, Shanti Nataly, Juan Carlos y Erick. La aportación fue en corresponsabilidad social entre el estudiante y la Fundación. [Leer más...](#)



LUDOTECAS MÓVILES AGOSTO 2012

Con mucho entusiasmo hemos logrado atender a 2 mil 498 niños y niñas de entre 6 y 11 años de edad en las colonias de la isla. Conoce los parques que visitaremos durante el mes de agosto. [Leer más...](#)



PROMUEVEN VARIOS EVENTOS EN BENEFICIO DE LAS OSC

Dimos a conocer las próximas actividades de Fortalecimiento para las OSC del Sureste, a través de Fortalece que opera la FCC: Programa de acompañamiento para OSC y 3er Congreso Regional para OSC, 17 de octubre en Mérida Yucatán y 19 del mismo mes en Cancún Quintana Roo. [Leer más...](#)



SE PREPARA PINTANDO LA EDUCACIÓN CON 2 ESCUELAS MÁS

Las escuelas Bernardino Mezo Méndez y María de Jesús Santana Paredes, serán las 2 escuelas que se beneficiarán con el programa “Pintando la Educación” de la FCC durante el mes de septiembre, gracias al apoyo del ASG, Comex y diversos grupos voluntarios.



PRESENTAN RESULTADOS DE CONSULTORÍA

Alejandro Martínez Reyes consejero de nuestra Fundación, presentó el resultado de los “Diálogos de interés con diversos actores claves en la comunidad” cuyo fin es diseñar programas alineados a la comunidad con base en los temas emergentes de la misma, estableciendo los nuevos retos y desafíos para nuestra organización. [Leer más...](#)



FCC FOMENTA LA LECTURA ENTRE LOS NIÑOS Y NIÑAS

Con el fin de potenciar las actividades de las ludotecas móviles, hemos incorporado el cuento y teatro guiñol semanalmente, fomentando de esta manera el hábito de la lectura en los niños. [Leer más...](#)

